

Kasat Narkoba Polres Cianjur Iptu Primadona Berperan Aktif dalam Pemberdayaan Ikan Lele untuk Lawan Narkoba

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 1, 2023 - 14:28



polres cianjur - Kasat Narkoba Polres Cianjur, Iptu Primadona, memimpin sebuah inisiatif luar biasa yang bertujuan untuk memberikan kegiatan positif kepada masyarakat setempat dan secara efektif mengurangi peredaran narkoba.

Melalui kegiatan pemberdayaan ikan air tenang, khususnya ikan lele, ia berkolaborasi dengan kepala desa, ketua Karang Taruna, dan masyarakat desa Cikahuripan. 1 September 2023

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang penuh semangat di desa tersebut, dihadiri oleh kepala desa, ketua Karang Taruna Carles Paulus, dan warga masyarakat yang berkomitmen untuk mengambil bagian dalam upaya pencegahan narkoba. Kolaborasi ini menunjukkan keseriusan dan kerja sama yang kuat dalam mengatasi masalah narkoba yang meresahkan.

Dalam penjelasannya, Iptu Primadona menjelaskan bahwa kegiatan pemberdayaan ikan lele ini adalah bagian dari strategi yang lebih besar untuk mengalihkan perhatian masyarakat, khususnya generasi muda, dari godaan narkoba. "Kami ingin memberikan alternatif yang bermanfaat dan mengisi waktu luang mereka dengan aktivitas yang positif," katanya.

Selain menjadi sarana pencegahan narkoba, ikan lele yang dipelihara dengan baik juga diharapkan dapat menjadi sumber pendapatan tambahan bagi masyarakat desa. Ini adalah salah satu cara untuk mengurangi tekanan ekonomi yang dapat mempengaruhi seseorang untuk terlibat dalam peredaran narkoba.

Kepala desa dan ketua Karang Taruna Carles Paulus sangat mendukung upaya ini dan menyatakan komitmennya untuk terlibat aktif dalam menjalankan kegiatan pemberdayaan ini. Mereka berharap bahwa kegiatan seperti ini akan memberikan manfaat positif bagi masyarakat dan dapat menjadi model bagi komunitas lainnya dalam upaya pencegahan narkoba.

Kegiatan pemberdayaan ikan lele ini juga menjadi contoh bagaimana aparat kepolisian dapat berperan aktif dalam mengedukasi, mendorong, dan mendukung inisiatif masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sehat. Iptu Primadona mengatakan, "Kami berharap inisiatif ini dapat menginspirasi komunitas lain untuk melakukan tindakan serupa dalam upaya mewujudkan lingkungan yang bebas dari narkoba."

Inisiatif yang dipimpin oleh Kasat Narkoba Polres Cianjur ini mencerminkan tekad yang kuat untuk melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan mereka sendiri. Dengan kerja sama yang kokoh antara aparat kepolisian, kepala desa, ketua Karang Taruna, dan masyarakat, harapan untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba semakin nyata.